

2023年2月 FAQ

2023年3月8日

キッズウェル・バイオ株式会社

お問い合わせ内容

回答

昨年の黒字化コミットメント反故から1年経ち、株価は過去最低で推移していますが、社長や経営体制はそのままです。株主に対して報いることが出来ないなら、役員報酬の返却と交代をお願いします。決して厳しい事は申し上げておりません。結果を出して頂きたいと思えます。

現経営メンバーは、専門的な知識、経験及びそれを踏まえた総合的な見識、素養があり、当社の今後の企業価値を飛躍的に向上させる成長ドライバーであるSHEDの開発を含めて、この数年の事業成果に実績として反映されています。今後の成果を引き続き出していくためにも、現経営メンバーで研究開発を進めると共に、進めたことで得られる成果で企業価値向上を図っていきたいと考えています。

また、現時点の株価に関しては、しっかり向き合い反省し、企業価値向上に寄与する研究開発活動を推進し、その進捗に伴い適時適切なIR・PR活動を行っていく所存です。

御社ホームページについて、快適な閲覧のために改善を検討して頂けないでしょうか。

企業価値向上につながるIR・PRの重要性を踏まえて、今後ホームページについても改善していく所存です。

会社説明会に参加させて頂きました。資金調達のスケジュールに関して述べられておりましたが、その内容を聞いて100億円増資の懸念は晴れると感じました。多くの個人投資家が資金調達のスケジュールと栄氏の説明を聞けば、御社に対するイメージも変わるのではないかと思います。会社説明会動画の掲載の検討をお願いいたします。

今後も事業成果を重視した経営を遂行し、研究開発活動をしっかり進めていく所存です。

なお、会社説明会（開催日：2023年2月21日）の動画は、2023年2月24日に当社ホームページにて公表しております。

お問い合わせ内容

回答

臨時株主総会における株主提案について、御社からの意見表明のとおり否決されたのであれば、株価という形で結果を示してください。

現状の株価水準は当社の事業活動、すなわち、バイオシミラー事業の利益貢献と開発パイプラインの価値が適正に反映されていないと認識しています。引き続き事業活動での成果を確実に出していくことに注力し、パイプラインの中長期的な価値が現在の株価に適正に反映されるよう情報開示につとめていきます。また、株価については様々な考え方がありますが、適正な株価形成には、事業成果を定性面だけでなく定量面から理解してもらえる情報開示が必要と考え、情報開示体制を整備、実行を強化したところであります。

いつまでにどれぐらいの企業価値向上を目指すのでしょうか。また、コミット頂けるのか。

現在の事業戦略を継続し、2025年度の目標、さらには、その先の企業価値向上に向けた活動をやり遂げたいと考えています。当社の重要な課題である“患者様へこれまでにない新しい治療薬を出来る限り早く届けるため”にも、現行のSHEDの開発パイプライン、特に脳性まひに対する取り組みに関しては、早期に治験開始を実現させることにより、市場が評価してくれると確信しています。

こどもの力になること、こどもが力になれること

KIDS WELL, ALL WELL

